

In Schmallenberg wird wieder geradelt

Im Juni startet zum zweiten Mal das Schmallenberger Stadtradeln

Im vergangenen Jahr hat das Stadtradeln viele Schmallenbergerinnen und Schmallenberger begeistert und auch in diesem Jahr ist Schmallenberg wieder dabei. Vom 1. bis 21. Juni geht es darum, sich möglichst oft auf das Fahrrad zu schwingen und in den 21 Tagen möglichst viele Alltagsstrecken mit dem Fahrrad oder E-Bike zurückzulegen. Fahrradfahren ist gut für die eigene Gesundheit und für die Umwelt, das wissen mittlerweile alle. Aber manchmal braucht es einen Anlass, um das Auto häufiger stehen zu lassen und aufs Rad zu steigen. Neben ein bisschen Wettbewerb und ganz viel Spaß geht es beim Stadtradeln auch darum, zu schauen, ob unsere Radinfrastruktur ausreichend gegeben ist und Sicherheit bietet.

Radelnde können alleine teilnehmen oder sich mit Kollegen, Freunden oder Nachbarn zusammenschließen und als Team auf der Webseite anmelden. Nach dem Stadtradeln winken in der Team- und auch Einzelwertung tolle Preise.

Erste Teams sind auf der Webseite <https://www.stadtradeln.de/schmallenberg> bereits gelistet. Hier kann jeder ein Team anmelden, wenn sich mindestens zwei Radelnde zusammenschließen.

Auch in diesem Jahr wird Frances van Lottum, die Organisatorin des Stadtradelns seitens der Stadt Schmallenberg, durch das Team von „Watt Grünes“ unterstützt. Von den Organisatoren werden drei offene Gruppen angeboten, die hoffentlich viele Interessierte finden:

Alltagsstreckenradler	Bio Biker mit Eigenantrieb	Radelsternchen	Radelstars
<ul style="list-style-type: none">• Radeln möglichst viele Alltagsstrecken (z.B. Weg zum Bäcker) anstelle das Auto zu nutzen	<ul style="list-style-type: none">• Radeln nur mit Muskelkraft und ohne Elektroantrieb	<ul style="list-style-type: none">• Verzichten nahezu komplett auf das Auto• Nutzen lediglich das Fahrrad oder öffentliche Verkehrsmittel• Joker: Nutzen den PKW ausschließlich für z.B. berufliche Zwecke	<ul style="list-style-type: none">• Lassen das Auto den gesamten Zeitraum über stehen
Zu diesen drei offenen Gruppen lädt „Watt Grünes“ alle ganz herzlich ein, sich direkt über die App oder die Webseite zuzuordnen.			Meldet euch hierfür unter stadtradeln@schmallenberg.de oder unter 02972/980-241.

Der Auftakt zum Stadtradeln findet am 1. Juni auf dem Schützenplatz statt. Von 11 bis 13 Uhr können sich alle Radelnden persönlich kennenlernen und über das Stadtradeln informieren. Hilfestellung zur Nutzung der App oder zum Eintragen der gefahrenen Kilometer über die Webseite werden angeboten. Außerdem besteht die Möglichkeit, sein Fahrrad auf Verkehrssicherheit von Polizeihauptkommissar Brüning überprüfen zu lassen oder sich mit Fahrradtüftlern hinsichtlich kleinerer Reparaturen und Pflegemaßnahmen auszutauschen. Angedacht ist auch eine erste kleine Fahrradtour in einen Biergarten. Nähere Infos hierzu folgen.

Während des 21-tägigen Zeitraums werden weitere Veranstaltungen für alle Radelnden angeboten. Infos folgen und sind jederzeit unter www.stadtradeln.de/schmallenberg einzusehen.

Info & Anmeldung

Stadt Schmallenberg
Frau Frances van Lottum
Tel.: 02972 / 980-241
E-Mail: Stadtradeln@schmallenberg.de
Internet: www.stadtradeln.de/schmallenberg